

Deutsche Glasfaser

FTTH-Netz für Mainhausen

[16.05.2018] Als erste Gemeinde in Hessen schließt das Unternehmen Deutsche Glasfaser Mainhausen an ein FTTH-Glasfasernetz an.

In Mainhausen ist die Nachfragebündelung zum Glasfasernetzausbau bis in die Häuser beendet. Wie Deutsche Glasfaser mitteilt, haben sich 50 Prozent der Bürger im Ortsteil Zellhausen und 45 Prozent der Bürger in Mainflingen für das Netz des Unternehmens entschieden. Somit werde das FTTH-Glasfasernetz ohne Baukostenbeteiligung für Kunden und Gemeinde ausgebaut. Neben Projekten in Gewerbegebieten im Kreis Offenbach sei Mainhausen die erste Gemeinde in Hessen, in der Deutsche Glasfaser Privathaushalte mit Lichtgeschwindigkeit versorgen wird. „Der nun beschlossene Ausbau der Glasfaserinfrastruktur wird nicht nur Standortfaktor für unsere Gemeinde sein, sondern bedeutet auch eine langfristige Verbesserung der Arbeits- und Lebensqualität vor dem Hintergrund der Möglichkeiten des digitalen Zeitalters“, sagt Bürgermeisterin Ruth Disser. „Dank des Engagements unserer Bürgerinnen und Bürger können wir nun gemeinsam mit Deutsche Glasfaser in Mainhausen einen großen Schritt in die digitale Zukunft gehen.“

(ve)

Stichwörter: Breitband, Deutsche Glasfaser, Mainhausen, Glasfaser